

# "Tú y usted"

Señor Director:

Soy profesora jubilada de un colegio donde enseñé por 35 años. Tengo los mejores recuerdos de mis queridos alumnos. Ellos siempre fueron conmigo respetuosos, agradecidos y cariñosos. Ellos siempre me tutearon.

A diferencia de las otras opiniones expresadas aquí, creo que el respeto no se expresa necesariamente por el uso de "usted" sobre el "tú". Lo que realmente importa es la deferencia, la atención, la cortesía y esto se puede expresar maravillosamente con un "Miss, tú eres mi profesora favorita".

**ISABEL VILCHES BLANCO**

Profesora de Lengua y Literatura